

市民会議⑪ ひとことアンケートまとめ

2011/6/17

有意義な時間！（おもしろい・楽しかった・よかった・驚いた・勉強になった）

荻さんはよく人の話を聴いてよく内容をまとめられていた。私もそうなれたらと思います。それぞれの熱き思いが伝わりとても充実した時間でした。

いいメンバーにやりがいのあるテーマ。今日も楽しかったですし、これからも楽しくなりそうです。

今日も楽しく過ごさせていただきました。勉強不足を痛感しています。

楽しいメンバーに恵まれわきあいあいと話ができました。ありがとうございました。

今日の仕切りの人（池ちゃん、おぎちゃん）はすばらしい。

実際に市民活動している人の話を聞くと、不足していることが分かり勉強になる。

知らないことを教えてもらったり、新たな視点を発見したり、有意義な時間でした。

自身が考えても見なかった協働の部分について知識を習得できた。

人材育成って感化されることなのかもしれないとおもいました。いろんな人と交わると意識が変わると思います。

次回以降どのように話が発展していくのか楽しみです。

初めて参加させていただきましたが、楽しくお話やらご意見を伺わせていただき勉強になりました。

情報部の活発な意見交換は楽しい時間でした。今後の展開が楽しみです。

情報グループにはいったが、全員が1人1人の話を大切にして、広がりのある考え、提案がでてすばらしかった。

これからの市民会議への思い（意気込み・期待・不安など）

こうなったら、何か困っている事がありますか？みたいな入り口の話が広がりやすいと思いま

財政確保のためには、さまざまな手段があると思うが、市民の目線に立った手間の少ない仕組みづくりが必要と思いました。

全てのタイトルに対して目標達成できるといいな。

こういう意見を聞く「場所」が一番大事なのかも。

コーディネーターを育てたい。

おおきなB紙に記載し、発表できなかったことが残念。

新メンバーをむかえ、初めての分科会。次回までに少し学習してこようと思います。

手引きを十分に活用し、内容を把握し参考にする力が育っていないことを感じた。

新しい風の中で進めていくのも必要に感じた。積み重ねと新しいものを受け入れる柔軟性がいろいろな場面で生きてくるように思う。

発表するほど知識がなさすぎた自分だったけど参加してみて大変刺激になりました。次回は宿題をきちんと調べておこうと思いました。

その他

今日は疲労による体調不良で頭が働いていなくて申し訳有りません。いつも思うのですが、社協の立場、役割はこの会議のなかでなんなのかわかりません。

ワンちゃんも参加して欲しいです。